

-Save This Page as a PDF-

La resurrección de los justos del TaNaJ Daniel 12:2 e Isaías 26:19

El Arrebatamiento incluirá a los creyentes del Nuevo Pacto y ocurrirá antes de que comience la Gran Tribulación. Pero más tarde, después de la Gran Tribulación (Daniel 12:1), durante el intervalo de setenta y cinco días (haga clic en el enlace y vea Ey - El intervalo de setenta y cinco días), los justos del TaNaJ serán resucitados. Y una multitud de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados, unos para vida eterna, y otros para vergüenza y confusión eterna (Daniel 12:2). En el contexto de Daniel 12:2, él está hablando del intervalo de 75 (setenta y cinco días), y por lo tanto, este será el momento en que los justos del TaNaJ será resucitados. 430 El autor cree que todos los israelitas que fueron salvos (Romanos 11:26) al final de la Gran Tribulación en Bosra (vea el comentario sobre Isaías Kg - La Segunda Venida de Jesucristo a Bosra), entonces también recibirán cuerpos glorificados. iQué momento sería ese! iTodos los justos del TaNaJ, de todas las épocas, serían glorificados al mismo tiempo! Gloria a Dios. iÉl es el Guardián de la Promesa!

Esto se afirma en tres pasajes del TaNaJ.

Primero en Isaías 26:19: ¡Tus muertos vivirán! ¡Con mi cuerpo muerto resucitarán! ¡Despertad y cantad jubilosos moradores del polvo! Porque tu rocío es rocío de luz, la tierra parirá a las sombras (vea el comentario sobre Isaías Fg - Tu que moras en el polvo despertarás y gritarás de alegría).

En segundo lugar, el revivir de los huesos secos en **Ezequiel** significó la resurrección del remanente de la fe. La visión mostró que la nueva vida de **Israel** dependía del poder de Dios y no de las circunstancias externas. **Adonai ELOHIM** dijo: **Por tanto, profetiza, y diles:**



Así dice Adonay YHVH: iOh pueblo mío! iHe aquí Yo abro vuestros sepulcros y os hago subir de vuestras sepulturas, y os traeré a la tierra de Israel! Y cuando abra vuestros sepulcros y os saque de vuestras sepulturas, oh pueblo mío, sabréis que Yo soy YHVH. Y pondré mi Espíritu en vosotros, y viviréis, y os pondré en vuestra propia tierra, y sabréis que Yo, YHVH, he hablado y lo he cumplido, dice YHVH (Ezequiel 37:12-14). El aliento de vida que recibieron los cadáveres simbolizaba el Espíritu Santo, prometido en el Nuevo Pacto a Israel (vea el comentario sobre Jeremías Eo - Haré un nuevo pacto con el pueblo de Israel).

En tercer lugar, **Daniel** dice lo mismo cuando dice: una **multitud** de justos del TaNaJ **que duermen en el polvo de la tierra serán despertados, unos para vida eterna, y otros** (o los injustos) **para vergüenza y confusión eterna (Daniel 12:2).** Por lo tanto, este pasaje establece una clara distinción entre la resurrección de los justos del TaNaJ y los injustos. Solo los justos resucitarán en ese momento para participar de las bendiciones del Reino Mesiánico. Estos son los amigos **del novio (Juan 3:29)**, quienes serán invitados a la cena de bodas del Cordero que comenzará el Milenio.

Querido **Padre** Celestial, alabado sea **Tu** poder y sabiduría. Cuán maravillosas son las bodas y **las bodas del Cordero** y **Su novia** definitivamente tendrán lugar. Es nuestra responsabilidad preparar nuestros regalos para Ti teniendo un corazón de amor por Ti. **Porque nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesús el Mesías. Si sobre el fundamento alguno edifica oro, plata, piedras preciosas, madera, heno, hojarasca; la obra de cada uno se hará manifiesta, porque el día la mostrará, pues con fuego está siendo revelada, y el fuego probará la clase de obra de cada uno. Si la obra de alguno que sobreedificó, permanece, recibirá recompensa (1 Corintios 3:11-14). iTú reinarás y viviremos contigo para siempre en Tu** hogar celestial en eterna paz y gozo! iTe amamos y te adoramos! En el santo nombre de **Yeshua** y **Su** poder de resurrección. Amén.